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要 旨 

概 要 

「浮島中学校区 学校の未来を考える会」が 

教育委員会へ報告書を提出します 

お問い合わせ先 

 市教育委員会では、児童生徒数の減少を踏まえ、学校規模・学校配置の適正化を進めて

います。令和５年度から「浮島中学校区 学校の未来を考える会」を設置し、子供たちにと

っての望ましい教育環境について意見交換を行ってきました。このたび、全ての会議が終

了したため、教育委員会に対し、考える会が報告書を提出いたします。 

 

１ 日 時 令和６年８月７日（水）午前１０時 

２ 場 所 沼津市役所 ７０３会議室 

３ 出 席 者 浮島中学校区 学校の未来を考える会 委員長 藤井 則久氏（学識経験者） 

       教育委員会 教育次長 金子 昭人 

４ 内    容 報告書の提出・懇談 

５ 経緯と今後の流れ 

浮島中学校区においては、令和５年９月から令和６年７月まで、学識経験者、地域や保護者 

の代表者、学校関係者で構成した「浮島中学校区 学校の未来を考える会」を計５回開催し、協

議を重ねて意見交換が終了しました。このたび、委員から出された様々な意見を、教育委員会

へ報告書として提出することになりました。会を代表して委員長の学識経験者が報告書を持参

し、「浮島中学校区 学校の未来を考える会」の総括意見を教育委員会へ報告します。 

 今後は、この報告書の内容等について地域説明会を開催し、保護者への意識調査を行いま 

す。これらの結果をもとに、今年中に教育委員会にて方針を決定する予定です。 

  

沼津市役所 教育委員会事務局 教育企画課 

直通：０５５－９３４－４８２１ 

 


